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OL経験 距離について コースについて 運営面などについて
大会情報の入

手について

今後県協会で実
施して欲しい行

事
その他 事務局コメント

WA 女 タコ 適当でした。 道走りが多めだった様に
感じますが、道が多い分
ルートの選択肢が多く
て、それなりに楽しめま
した。

適切に運営されていた
と思います。その中で
も、猪汁の提供をして
くださって大変うれしく
思います。
また、駐車スペースが
本部から近かったの
で、着替えなど、ほと
んどのことがスムーズ
に車内ででき、不要な
接触が避けられまし
た。

OL関係のホー
ムページを見て

今回コースは確かに道走りが多いコースにな
りました。
当初⑥(143)から道路を渡り西北の山に入っ
て南下するコースを考えていたのですが、現
地事情から途中で断念しました。
次善の策として今回コースになりましたが、
反面登高は4%台と1%以上少なくなり結果ス
ピードレースになりました。
おっしゃられるようにその中で極力大きな
ルートチョイスの余地を多くするよう心がけた
次第です。
こんなコースは本テレインで初めての設定
だったと思いますが楽しんでいただけたようで
よかったです。ありがとうございます。

B 男 5～10回
位

3.7km設定で実走
5kmでした。
１時間程度で戻り
たいと思っていた
のでまずまずだっ
たと思います。
 歳と共に走れな
くなってきたの
で、この位の距離
だとありがたいで
す。

多分少し易しい設定にし
て頂いていたのかと思い
ます。
分りやすい道で全路ト
レースでき、地図読みの
練習にもなりました。
(P6から給水で油断し勘
違いして方向を外れか
けましたが)
尚、P2,P3で集団が出
來、何となくあの辺りに
有りそうと分かって
しまったポイントが有りま
した。　P10も
先行の選手(B)が迷って
遅れていた様です。仕方
無いですね。

会場では皆さんマスク
着用を徹底されており
安心できました。
前の広場でグランドゴ
ルフ？のメンバーが活
動をされてましたが
Oメンバーの方はマス
ク着用でしたので印象
は良かったと思いま
す。

OL関係のホー
ムページを見
てー＞協会の
HP,
orienteering.co
m

以前は開催して
頂いていたパー
クOが再開できる
と良いのです
が。

学生が増えて来た
様で良いなと感じま
した。
大学だけでなく、地
元の中高校生も増
えると良いですね。

パークＯですが来年度は2つほど復活開催で
きると思っています。
コロナの状況次第にはなりますが。

いろいろ貴重なご意見ご感想を頂きありがとうございました。今後の運営に反映していきます。
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